



Ñuble inicia hoy vacunación contra la influenza

Con el objetivo de facilitar el acceso a la vacunación contra la influenza en el regreso de las vacaciones y el inicio del año escolar, el Servicio de Salud de Ñuble iniciará su campaña de inmunización hoy sábado 1 de marzo en el Mall Arauco Chillán. El punto de inoculación funcionará a partir de las 11:00 horas en la Pasarela Sur, Nivel 4° -mismo lugar utilizado en años anteriores-, tras una ceremonia inaugural que, por el lado del Servicio de Salud, contará con la presencia de la Subdirectora de Gestión de los Cuidados de Enfermería, Eugenia Riveros y el Subdirector de Gestión Asistencial, Max Besse, además de la Seremi de Salud de la región, Michelle de Arcas.

El horario de atención abarcará de 11:00 a 17:00 horas los días 1 y 2 de marzo. A partir del 3 de marzo, y durante el resto de la campaña, el horario será de lunes a sábado de 10:00 a 20:30 horas, y los domingos de 11:00 a 20:00 horas.

El Ministerio de Salud adelantó la campaña de este 2025, para lograr que los adultos mayores y población de riesgo estén protegidos antes de que comience el invierno, cuando aumentan los virus respiratorios.

Entre los grupos que deben vacunarse contra la Influenza y el Covid-19 están: Personal de salud (público y privado); Personas de 60 años y más; Personas con patologías crónicas (desde los 6 meses en Covid-19 y entre los 11 y 59 años en Influenza); Gestantes y cuidadores de personas mayores y funcionarios de Eleam.